

Wichtige Info für alle Gäste!



Ab dem 3. September 2018 sperrt "Hessen Mobil" die bisherige Zufahrt (Abfahrt von der B44) nach Maria Einsiedel.

Im Rahmen des Baus der neuen Umgehungsstrasse (B44) bei Klein-Rohrheim wird es auch eine neue Zufahrt nach Maria Einsiedel geben. Künftig gibt es eine Abfahrt zum Jugendhaus aus dem neuen Verkehrskreisel südlich von Gernsheim.

Bis zur Fertigstellung der neuen Zufahrt wird es eine Umleitung durch die Felder östlich von Maria Einsiedel geben. Der genaue Verlauf ist uns noch nicht bekannt. Besondere Vorsicht ist bei großen Reisebussen geboten, da es auf den Umleitungstrecken keinen Begegnungsverkehr geben kann.

Wir hoffen, dass die Baumaßnahme, wie angekündigt, nach 3 Wochen beendet ist! Bitte informieren Sie sich bis dahin rechtzeitig, wo Sie mit welchem Fahrzeug nach Maria Einsiedel abbiegen müssen. (B44 oder L 3112)

Betroffen ist auch die B44 selbst. Die südliche Umgehung von Gernsheim nach Klein-Rohrheim wird auch gesperrt. Umleitung soll, von Bürstadt kommend, die A67 sein oder für PKW die Ortsdurchfahrt durch Gernsheim selbst.

Ebenfalls sind Gäste betroffen, die mit der Bahn anreisen. Auch der Fußweg nach Maria Einsiedel wird im letzten Stück umgeleitet. Also auch hier bitte auf die Ausschilderung achten.

Wir wünschen allen Gästen trotzdem eine gute und pünktliche Anfahrt zum Jugendhaus.

Euer Team vom Jugendhaus